



## L'intersyndicale éducation du Bas-Rhin

### vous invite à un Rassemblement Revendicatif

Mercredi 15/03 dès 12h devant la DSDEN,

avenue de la Forêt Noire à Strasbourg.

Nous partons ensuite toutes et tous ensemble en cortège vers la manifestation contre la réforme des retraites.

En plus de la réforme des retraites, le gouvernement multiplie les provocations à l'égard des personnels de l'éducation : revalorisations insuffisantes dans le cadre du "socle", missions supplémentaires inacceptables dans le cadre du "pacte", suppressions de postes qui auront dès la rentrée 2023 des conséquences scandaleuses.

144 millions, c'est le budget dédié au « *soutien de la politique de l'éducation nationale* » que le Ministre n'a pas dépensé pour l'année 2022.

Concrètement ces millions représentent l'équivalent de 3000 postes d'enseignant·e·s.

43h par semaine  
Ca déborde !

L'éducation nationale endeuillée.  
A quand une vraie protection des enseignant·e·s ?

A la rentrée, dans l'académie de Strasbourg :  
21 postes supprimés dans le 1<sup>er</sup> degré et 38 postes dans le 2<sup>nd</sup> degré.  
Des classes surchargées, des enseignant·e·s non remplacé·e·s,

Toujours rien contre la précarité dans les métiers majoritairement féminisés (AED, AESH, ADJAENES)

Les primes pour manager et diviser les personnels  
NON merci !

Venez nombreux·ses et en famille.

Emportez votre pique-nique pour un moment revendicatif et convivial ! Nous partons ensemble pour rejoindre la manifestation à 14h, avenue de la Liberté.